

Contacto de prensa de Capgemini:
Thalía Mejía
Tel. +52 55 2172 2455
Email: thalia.mejia@bcw-global.com

Capgemini e ISAI lanzan ISAI Cap Venture II

El Segundo fondo de capital de riesgo se basa en el éxito del primero y está dedicado a la colaboración con startups innovadoras

París, 10 de abril de 2025- Tras el éxito de ISAI Cap Venture I, ISAI y [Capgemini](#) anuncian el lanzamiento de ISAI Cap Venture II, un vehículo de inversión renovado dedicado a apoyar startups y scale-ups B2B de alto potencial en todo el mundo. Esta segunda iteración del fondo, dotado con 80 millones de euros, sigue combinando la profunda experiencia en capital de riesgo de ISAI con la capacidad de Capgemini Ventures para generar sinergias empresariales entre startups y el ecosistema global de Capgemini.

Desde su creación en 2019, ISAI Cap Venture I ha construido una cartera internacional diversa de 15 empresas, coinvirtiéndose junto con firmas de capital de riesgo internacionales de primer nivel. Algunos ejemplos de inversiones claves incluyen Alation (que facilita la estrategia de gobierno de datos, la confianza en los datos y la automatización de glosarios empresariales), Zelros (que transforma la distribución de seguros) y Copado (desarrollada nativamente en la plataforma Salesforce, lo que permite lanzamientos más rápidos y sin errores con tecnologías de integración y entrega continuas).

Estas inversiones se alinean con las prioridades estratégicas de Capgemini, contribuyendo a enriquecer la cartera de ofertas del Grupo y, más concretamente, las ofertas por industria, así como a fortalecer las relaciones con los socios. Esto ha permitido a Capgemini construir estrategias conjuntas de comercialización, impulsando aún más nuevas innovaciones, ideas y soluciones para guiar a los clientes en sus transformaciones empresariales y tecnológicas.

El fondo también invirtió en tecnologías de última generación que darán forma al futuro de los negocios, como Liquid AI, un nuevo modelo de IA generativa llamada Liquid Neural Networks (LNNs) que es eficaz, sostenible y rentable, o Pasqal, pionera en la computación cuántica.

Un modelo probado de colaboración corporativa y de capital de riesgo

Al igual que el primer fondo, ISAI Cap Venture II tomará participaciones minoritarias (de 1 a 5 millones de euros) en empresas que hayan alcanzado un nivel de madurez que permita estrategias comerciales conjuntas con Capgemini. Estas inversiones se realizarán en la Serie A hasta la etapa de crecimiento, asegurando la alineación con actores internacionales de capital de riesgo, predominantemente de Europa y Estados Unidos. Este modelo corporativo-VC ha probado ser muy eficaz, demostrando que una asociación bien estructurada entre una firma de capital de riesgo y un socio corporativo puede acelerar el crecimiento.

“Nuestro primer fondo demostró que las startups pueden beneficiarse de un socio corporativo manteniendo la flexibilidad que necesitan para crecer. Con ISAI Cap Venture II, reafirmamos nuestro compromiso de respaldar las startups tecnológicas más innovadoras y ayudarlas a escalar con las asociaciones empresariales de Capgemini”, declaró Jean-David Chamboredon, Director Ejecutivo de ISAI.

"Nuestro modelo único con ISAI ha establecido a Capgemini Ventures como un actor de confianza en el ecosistema de capital de riesgo. Al lanzar ISAI Cap Venture II, continuaremos desarrollando propuestas de valor conjuntas con startups seleccionadas, acelerando y permitiendo así la adopción de las innovaciones digitales y tecnologías emergentes más prometedoras para los clientes de Capgemini", comentó Lucia Sinapi-Thomas, Directora Ejecutiva de Capgemini Ventures.

Ampliando la actividad de CVC de ISAI

ISAI ha captado más de 240 millones de euros para fondos de inversión respaldados por empresas, reforzando su papel como una empresa líder de capital de riesgo que colabora con socios estratégicos. Con dos patrocinadores corporativos emblemáticos, incluido Capgemini, la actividad de ISAI en capital de riesgo sigue demostrando su capacidad para cerrar la brecha entre las startups y los principales actores de la industria.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, a la vez que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es un grupo responsable y diverso de 340,000 profesionales en más de 50 países. Con su sólida herencia de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el valor de la tecnología para abordar toda la gama de sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales que aprovechan las fortalezas de la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, IA generativa, nube y datos, combinadas con su profunda experiencia en el sector y su ecosistema de socios. En 2024, el Grupo reportó ingresos globales de 22,100 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/mx-es

Acerca de ISAI

ISAI Gestion ("ISAI") es una de las empresas pioneras en el ecosistema French Tech. Cofundada en 2009 "por y para" emprendedores tecnológicos, ISAI reúne hoy a más de 450 Emprendedores-LPs junto con los principales inversores institucionales.

Con oficinas en París y Nueva York, ISAI gestiona 1,000 millones de euros en cuatro estrategias de inversión: Capital de riesgo en fase inicial, Capital de riesgo corporativo, Préstamos para el crecimiento y Adquisición de tecnología.

La empresa es signataria de los Principios de Inversión de las Naciones Unidas (UNPRI) y un actor comprometido con la tecnología inclusiva y baja en carbono. Para obtener más información, visita: www.isai.fr/en